

UNE VOIX ONTARIENNE.

Il nous fait plaisir de reproduire les sympathiques paroles que nous apporte le vaillant *Courrier*, de Windsor, Ont., qui là-bas lutte avec courage pour les mêmes nobles causes qui font carillonner nos *Cloches*.

“Aujourd’hui, 18 mars, a lieu à St-Boniface Man., la célébration de l’anniversaire du sacre de Mgr Langevin. Le *Courrier* est heureux de profiter de cette occasion pour présenter au noble et vaillant Archevêque de St-Boniface l’expression de son respect et de son admiration pour la lutte courageuse et patriotique qu’il n’a cessé, ne cesse et ne cessera de faire, nous en sommes convaincus pour faire rendre à nos compatriotes et coreligionnaires les droits dont ils ont été si malheureusement privés.

Fidèle à sa belle devise: “*Depositum custodi*” “J’ai gardé fidèlement le dépôt que Dieu m’avait confié,” le vénérable Archevêque fait vibrer sans répit, les belles *Cloches de St-Boniface*, la voix de l’Eglise, la voix de l’Ecole et la voix de la Colonisation, ses fidèles interprètes, dans l’espoir, qu’elles finiront par être entendues de ceux qui, depuis si longtemps, sont restés sourds à sa propre voix.

Puisse ce miracle s’accomplir pour la plus grande joie du bon et zélé Pasteur! C’est le vœu le plus ardent que nous adressons au ciel en ce jour, en nous unissant d’intention avec Sa Grandeur Mgr l’Archevêque de St-Boniface.

Ad multos annos.

UNE VOIX DE LA PAROISSE NATALE.

Nous ne saurions mieux terminer ce compte-rendu qu’en insérant ici cette flatteuse appréciation de l’œuvre des *Cloches*, émanant de celui que Monseigneur se plaît à appeler son *cher curé*.

Vos “Cloches” sonnent très bien; elles sonnent très fort. On les entend de très loin; elles font un bien plus grand que vous ne croyez.

A PRINCE-ALBERT, SASK.

L’intronisation de S. G. Mgr Pascal, o. m. i., comme premier évêque de Prince-Albert, a eu lieu le 28 mars, comme nous l’avons annoncé dans notre dernier numéro. Voici quelques détails complémentaires sur la cérémonie elle-même.

Le nouveau titulaire fit son entrée solennellement dans sa cathédrale, qui a été agrandie et réparée pendant son voyage en Europe. Le R. P. Lacoste, o. m. i., v. g., donna lecture des décrets latins, datés du 3 décembre 1907, érigeant le Vicariat Apostolique de Saskatchewan en diocèse sous le nom de Prince-Albert et nommant Mgr Albert Pascal, o. m. i., premier évêque. Une traduction anglaise des